
会派／質問議員質問施策区分 質問事項 答 弁 者

①　市内において「小さな拠点」の形成状況について伺う。

②　「小さな拠点」の支援策について伺う。

①　多様な地域活動を把握し情報発信すべき。見解を問う。

②　地方創生担当部長の2年間の活動成果について、評価を伺う。

①　市内における「京力農場プラン」の作成状況について伺う。

②　プラン作成の効果について、見解を問う。

③　プラン作成の支援策について伺う。

運転免許更新における高齢者講習について、本市内で受講ができなくなる件について、１２月議会で一般質問をしたところであるが、その

時の市長答弁を踏まえ、現状とその後の取り組みを伺う。

超高齢社会を迎え、また、運転免許証の自主返納者も増える中で、高齢者の交通の確保は重要な課題である。市では、３０年度から美山

と日吉の両地域で、ゾーン別運賃制度の導入などでバス利用者を増やそうとの計画であるが、八木と園部の両地域における公共交通の

改善策については、３０年度に検討していくと聞いている。

特に、デマンド・バスの運行がごく一部である園部地域の公共交通、とりわけ、高齢者の方々の交通、移動の確保は、喫緊の課題である。

この状況についてどのような認識で、どのように取り組んでいくのか。

市議会議員一般選挙の投票率は、回を重ねるについて低下し、今選挙は過去最低となった。これを踏まえ、以下の点について伺う。

①　投票率が過去最低となったことと、低下が続くことについて、選挙管理委員会の認識と現状の分析はどうか。

②　投票率向上のための取り組みはどうであったか。

③　投票所に行きやすい環境づくりが重要と考えるが、投票所の運営や投票所のあり方について、見直しや改善すべき点はないのか。
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（個人質問）

市 長

市 長

担 当 部 長

丹政会

　木村　　裕

　（一問一答）

質問予定日

　3月2日　午前

地域振興

「小さな拠点」づくりについて

市 長

担 当 部 長

地域活動の活性化について

農林業 「京力農場プラン」について

質問要旨

みらいねっと南丹

　山下　秋則

　（一問一答）

質問予定日

　3月2日　午前

交通対策 高齢者の交通確保について

選挙 投票率の向上について
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（個人質問）

①　京都府や委託業者との協議状況について。

②　オペレーター確保の見通しはあるか。

①　京都府との協議状況や国の動向について。

②　有床、訪問診療など、美山診療所が果たしている役割を維持できる体制確保を。

①　市の事業等にかかる市内発注率を把握しているか。

②　物品、役務、工事等、項目ごとに発注率の目標を設けるべきではないか。

①　２８年以来の経過と現状を問う。

②　運動公園管理者としての市の姿勢を問う。

③　住民の同意なしの指定は拒否するべきではないか。

①　第２次南丹市総合振興計画の中に同和問題をはじめ、外国人差別、障がい者差別などの人権問題の解決に向けて、どのように

　位置づけて取り組まれていかれるのか、今後の展望を伺う。

②　本市における男女共同参画社会推進審議会等でのマイノリティ（社会的少数者）の声を反映されているのか。また、その考えはあ

　るのか伺う。

③　ひとり親家庭の子どもをはじめ、生まれ育つ環境に左右されずに、学力向上や経済的な理由で、子どもたちが希望する進路を断念

　してしまうことがないよう保障する施策について伺う。

教 育 長

南丹市議会議員選挙投票率について ①　下落傾向にある投票率について、今後の具体的打開策はあるか。

投票所について ②　投票区の見直しを行う予定はあるか。

①　今後の南丹市政における問題点、課題点を伺う。

②　支所機能について、現状を維持するべきか所見を伺う。

①　南丹市に住所のない団員の割合及び活動実態について伺う。

②　市職員の入団割合及び処遇について伺う。

③　消防団員装備（活動服及び防火服等）の現状について伺う。

総務 新庁舎建設について 今後、２号庁舎も耐震強化が必要な現状を踏まえ、将来費用や費用便益等は算定されているのか。

地域振興 南丹市が行うイベントについて 主催、共催、後援等関わり方はそれぞれであるが、行政、市民、商工業者等一体となった事業の必要性を感じるが、見解を伺う。

消防団員の現状について

１２年間の総括について

市 長

担 当 部 長

至誠会

　前田　義明

　（一問一答）

質問予定日

　3月2日　午後

人権 人権施策について

市 長

　塩貝　孝之

　（一問一答）

質問予定日

　3月2日　午後

選挙

市 長

市政

日本共産党

　南丹市議会

　　　　　議員団

　鞆岡　　誠

　（一問一答）

質問予定日

　3月2日　午前

防災 除雪オペレーターの養成・確保について

市 長

担 当 部 長

医療 美山健康会の医師確保について

産業振興

原子力防災 避難退避時検査場所（長谷運動公園）について

公共事業、調達の市内発注率について 市 長

消防
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（個人質問）

①　美山町の医療施設と医師の状況、利用者数について伺う。

②　美山診療所の医師の確保に、市の関与の仕方は。

①　現在の市内のその状況について伺う。

②　美山町内での開催について、見解を問う。

台風被害の復旧の状況について 未だ手付かずの被害箇所が見られるが、特に堤防など、府に対する市の働きかけの状況を伺う。

市道の修復、舗装の改修について 傷みの激しい市道が見られるが、今後の市の対応について伺う。

農地の防災対策について 台風被害の軽微な所は現況のままであるが、今後拡大の恐れもあるが、市は把握しているのか。その対策について伺う。

倒木被害について 台風による倒木に対する処理への支援策について、市の見解を伺う。

①　平成３０年度から、米の直接支払交付金が廃止されるが、本市の水田農業のあり方について伺う。また、中山間地の本市において、

　大きな転換期であると考えられるが、その見解は。

②　農業者に対する地域水田農業ビジョンの周知が今こそ大切であり、急務であると考えられるが、その見解は。

③　今後、このような状況の中で、耕作放棄地が増大すると考えるが、その見解は。

デマンドバスの運行について 運行の拡充について伺う。

ぐるりんバスの運行について 運行の拡充について伺う。

土木建設 市道本町平成台線について 交通対策について伺う。

学校教育 予算配分について 各学校に配分されている事務費の予算が十分確保されているのか伺う。

社会教育 放課後児童クラブについて 放課後児童クラブの充実について伺う。

①　「外国語教育強化地域拠点事業」の成果について。

②　その成果を今後どのように市立他校に広げていくのか。

③　南丹パートナースクール事業の成果と今後の在り方。

①　審議会などへの女性の占める割合の現状はどうか。

②　参画促進のための施策や見通しはどうか。

みらいねっと南丹

　平野　清久

　（一問一答）

　

質問予定日

　3月5日　午前

農林業 南丹市地域水田農業ビジョンについて

市 長

担 当 部 長

日本共産党

　南丹市議会

　　　　　議員団

　麻田　育良

　（一問一答）

質問予定日

　3月5日　午前

道路・河川

担 当 部 長

教 育 長

男女共同参画

市政に女性の意見を反映させる取り組みについ

て

市 長

担 当 部 長

地域振興

市 長

担 当 部 長

教 育 長

教 育 次 長

丹政会

　柿迫　正紀

　（一問一答）

質問予定日

　3月2日　午後

福祉

美山町の医療体制について

市 長

運転免許の高齢者講習について

農林業

みらいねっと南丹

　吉田　尋子

　（一問一答）

質問予定日

　3月5日　午前

教育 小中学校における英語教育について
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